

令和3年度舟形町の

「ここに注目！」



3月、4月。この時期は、行事や仕事、学校の節目に当たる季節です。わたしたちの暮らしに関わる制度や仕組みが変わることも多くなります。

町では令和2年度から「第7次舟形町総合発展計画」がスタートし、令和3年度で2年目を迎えます。ここではまちの将来像「住んでいる人が誇れるまちづくり『わくわく未来ふながた』」の更なる実現に向け、「ここに注目！」と題してお知らせします。



第7次舟形町総合発展計画「ふながたまちの未来予想図」

広報 ふながた 3

もくじ ~Contents~

- p 3 …… 令和3年度舟形町の「ここに注目！」
- p10 …… まちのわだい
- p12 …… ふれあい広場
 - ・舟形町金婚夫婦祝品交付申請について
 - ・令和3年度舟形町成人式実行委員募集
- p14 …… 青いシグナル、ぽっぽ舎通信、食べる力は生きる力、カメラアングル、戸籍の窓
- p16 …… 舟形町住民主体の地域づくり講演会「コロナ禍でもできる地域づくり」

Cover Person ~表紙の紹介~



3月16日、舟形中学校で卒業証書授与式が行われ、大山由起子校長先生から48名の卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。卒業生たちは、恩師や友人・後輩との別れを惜しみながらも、慣れ親しんだ学び舎を巣立っていました。

町長コラム

未来へ向かって

3月になって、町長室に、第7次舟形町総合発展計画の、「ふながたまちの未来予想図」が掲示されました。保育園・小学生・中学生・各地区びじょんから「ふながたまちの未来」を取りまとめ、「未来予想図」にしたものです。博物館、スーパ、文化会館、ショッピングモール、女神ドーム、自働運転のクルマ、ドローン宅配などが描かれており、「きつと実現するぞ」と、毎日心に誓っております。

17日、新型コロナウイルス対策で、来賓3名、時間短縮など規模を縮小し、中学校の卒業式が執り行われました。3年生代表斉藤幹希さんの答辞では、3年生になってコロナ禍で思うような学校行事が出来ず悔しかったこと、それでも工夫しながら皆で精一杯がんばって来たことなど、涙を流してあいさつされました。コロナ禍とは言え、子どもたちに不自由な思いをさせてしまったことに本当に申し訳ない気持ちで一杯でした。

特別な時間を過ごした48名の子どもたちではありますが、それでも、前を向いて希望に胸を弾ませ巣立っていききました。この子どもたちの未来が、希望に満ち溢れ、幸多いことを心よりお祈りいたします。

森 富広

